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ПРО...

Ураган «Святой Иуда», принесший невиданные бедствия жителям Западной Европы, сегодня
придет в Петербург. Ожидаются наводнение, сильные дожди, а ветер будет дуть со скоростью
до 24 метров в секунду. Шторм над городом будет бушевать два дня.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ПАРКОВКУ
В АЭРОПОРТУ

Стоимость суточной парковки в аэро�
порту Пулково�1 возросла почти вдвое —
с 400 до 700 рублей.

При этом почасовая стоимость парков�
ки не изменилась и по�прежнему состав�
ляет 100 рублей. Автостоянка на тысячу
машино�мест расположена на площади
перед терминалом аэропорта. Также не из�
менились цены на посуточную парковку
перед терминалом Пулково�2.

…РЕКОНСТРУКЦИЮ
БОЛЬНИЦЫ

3,2 млрд. рублей будет потрачено на ре�
конструкцию здания Мариинской больницы.

Согласно условиям конкурса, объяв�
ленного комитетом по госзаказу, планиру�
ется полностью снести здания кардиоот�
деления и пищеблока. На их месте будет
построен «пятиэтажный многофункцио�
нальный медицинский центр с верхним
техническим этажом и подвалом», в кото�
ром расположатся приемное отделение, 5
отделений на 186 коек, отделения реани�
мации и интенсивной терапии на 24 койки,
экстренный операционный блок.

…ПОИМКУ
ДЕПУТАТА

Сотрудники Главного следственного уп�
равления СК РФ по Петербургу задержали 50�
летнего депутата муниципального образова�
ния «Смольнинское» Сергея Савина, объяв�
ленного в федеральный розыск по делу о мо�
шенничестве в особо крупном размере.

По версии следствия, депутат от КПРФ
Савин совместно с предпринимателем
Алексеем Разиным подавали ложные на�
логовые декларации и приобрели право
возмещения НДС на 55 млн. рублей.

Сразу после задержания депутат заявил,
что плохо себя чувствует, и был госпитали�
зирован. С него взяли расписку о явке в орга�
ны после выписки из больницы.

…УГРОЗУ СОСУЛЕК

В Петербурге насчитывается 5,5 тыс.
домов, которые признаны опасными из�за
возможных падений с них наледи и сосулек.

Об этом сообщил председатель город�
ского жилищного комитета Валерий Шиян.
Минувшей зимой потенциально опасными
считались 4900 кровель, «однако затем
данные были уточнены».

Напомним, что зимой�2012/13 в Петер�
бурге от падения наледи и снега с крыш,
только по официальным данным, постра�
дали 38 человек.

…ПРИНУЖДЕНИЕ
К ЛЕЧЕНИЮ

Жительницу Невского района хотят при�
нудительно заставить лечиться от тубер�
кулеза. Соответствующий иск в суд подан
городской прокуратурой.

Как сообщили в надзорном ведомстве,
39�летняя петербурженка, с июня состоя�
щая на учете в противотуберкулезном дис�
пансере с острейшим заболеванием лег�
ких, в сентябре прекратила посещать ме�
диков. Однако ее болезнь представляет
опасность для окружающих. Установлено,
что она проживает в квартире, где зареги�
стрированы еще 6 человек, в том числе ее
несовершеннолетняя дочь. Также в
подъезде ее дома проживают 8 семей с
детьми.

ВЧЕРА, 28 октября, стало из-
вестно, что Цискаридзе по при-
казу министра культуры Влади-
мира Мединского назначен рек-
тором Академии русского бале-
та им. Вагановой. Пока с Нико-
лаем будет заключен времен-
ный контракт — до выборов
ректора, которые должны состо-
яться в недалеком будущем.

Худруком академии назначе-
на прима-балерина Мариинско-
го театра Ульяна Лопаткина,
которую, как оказалось, пона-
чалу прочили в ректоры старей-
шей балетной школы России.
Останется ли в академии экс-
худрук Алтынай Асылмуратова,
пока неизвестно. Министр куль-
туры полагает, что этот вопрос
должен решить свежеиспечен-
ный ректор.

Как заявил министр, профес-
сору Вере Дорофеевой, возглавлявшей академию с 2004
года, предложат другую работу (действительно, как стало
известно, ей предложили пост в Михайловском театре).
Формальный повод — возраст: в будущем году ей испол-
нится 68 лет. Но возможно, причина не только в возрасте,
но и в конфликте Веры Дорофеевой с худруком Мариинско-
го театра Валерием Гергиевым, не раз высказывавшим не-
довольство уровнем подготовки балетных артистов и на-
мерение присоединить академию к Мариинке. Известно,
что Вера Дорофеева выступала против идеи Гергиева.

Николай Цискаридзе в интервью «Известиям» заявил,
что в прежние времена и петербургская, и московская ба-
летные школы были подведомственны соответственно Ма-
риинскому и Большому театрам. Об идее объединения Ма-
риинки и академии он высказался весьма осторожно, под-
черкнув, что решать вопрос должно руководство страны.

«Я в Питере очень много работал и поначалу понимал,
что я — инородное тело, поэтому ходил на спектакли, на-
блюдал и старался этому научиться, — поделился с «Вечёр-
кой» в прошлогоднем интервью Цискаридзе. — Вообще
люблю Питер, у меня здесь есть квартира, так что могу при-
ехать в любой момент и жить столько, сколько вздумает-
ся». Вот и представился случай.

Подготовили Зинаида АРСЕНЬЕВА и Алексей БЛАХНОВ

Ректором Академии
русского балета назначен

Николай Цискаридзе
БЫВШИЙ ПРЕМЬЕР БАЛЕТНОЙ ТРУППЫ И ПЕДАГОГ#РЕПЕТИТОР

БОЛЬШОГО ТЕАТРА НЕДОЛГО ОСТАВАЛСЯ БЕЗРАБОТНЫМ

Мы задали несколько воп�
росов Юлии ТЕЛЕПИНОЙ,
пресс�атташе Академии рус�
ского балета им. Вагановой.

— Когда вам стало извес�
тно о назначении Циска�
ридзе?

— В выходные в некоторых
СМИ уже появлялись сведе�
ния о назначении Николая
Цискаридзе ректором нашей
академии. Но поскольку мы не
получали никаких официаль�
ных писем, никаких извеще�
ний, то опровергали эту ин�
формацию до последнего. Бо�
лее того, Министерство куль�
туры само опровергало эти

сведения. О том, что Цискаридзе приходит к нам на руководящий
пост, мы узнали только сегодня (28 октября. — Ред.).

— Как отреагировал коллектив?
— Наверно, любая смена руководства вселяет в людей некото�

рую тревогу. Дело в том, что мы отлично знаем, как работать с имею�
щимся руководством, и пока не представляем, как будем работать
при другом руководстве. Любое назначение подобного рода должно
пройти проверку временем.

— Что ожидает вашего бывшего худрука Алтынай Асылмура�
тову?

— Самое интересное в том, что пока еще никто не сказал, что все
уже бывшие. У меня на руках даже нет приказа, я не могу сказать,
когда заканчиваются полномочия одного руководителя, а когда на�
чинаются полномочия другого. Сейчас еще о каких�то перемещени�
ях говорить рано, но даже если ей и придется покинуть пост худрука
в Вагановке, то без предложений она не останется.

— Мединский объяснил назначение Цискаридзе на этот пост
тем, что у последнего богатый преподавательский опыт…

— Насколько известно мне, у Николая Максимовича педагогичес�
кого опыта именно с детьми нет. У него есть опыт репетиторский — с
солистами Большого театра. Это все�таки очень разные по профилю
деятельности: работа с детьми полна нюансов. Ему придется потра�
тить много сил и времени для того, чтобы разобраться в образова�
тельных стандартах. Насколько я поняла, Вера Алексеевна на пер�
вый�второй год готова его поддерживать.

В ПЕТЕРБУРГЕ первый рабочий день не�
дели — традиционно день заторов. Где�то
водители не выспались — устроили мел�
кие аварии. Где�то дорожники не заверши�
ли воскресные дела. Именно из�за дорож�
ных работ последний понедельник октяб�
ря выдался особенно нервозным. Ремонт
покрытия на Троицком мосту, который обе�
щали вести в выходные 19 — 20 и 26 — 27
октября, утром в понедельник еще закон�
чен не был. Рабочие продолжали приби�
раться после себя — грузить в кузов авто�
мобиля дорожные знаки. Как следствие —

движение по мосту было ограничено. И
подъезды к Троицкому встали в глухих
пробках. Машины двигались в лучшем слу�
чае со скоростью 4 км в час.

Во второй половине дня пробки нена�
долго рассосались — с девяти баллов «по
шкале «Яндекса» до четырех, чтобы затем
вновь набрать «плотность» до восьми. Ав�
томобилистов предупредили о наступле�
нии неблагоприятного погодного явления
— водители заторопились по домам.

Управление ГИБДД ГУ МВД России по
Петербургу и Ленинградской области вче�

Троицкий мост выбил центр из колеи
УТРО ПОНЕДЕЛЬНИКА НАЧАЛОСЬ С ТРАНСПОРТНОГО ПАРАЛИЧА

ТРАНСПОРТ

ПРЯМАЯ
РЕЧЬ

ра же выдало прогноз, что ситуация на до�
рогах улучшаться не будет: виной тому дли�
тельные утренние и вечерние сумерки. С
ними не считаются ни сами водители, ни
пешеходы, не догадывающиеся маркиро�
вать себя светоотражающими элементами.

Водителям настоятельно советуют
снижать скорость при приближении к пе�
шеходным переходам. Ведь, миновав
пробки, автомобилисты имеют привычку
разгоняться на радостях во всю мощь.

Иннокентий ВНЕШНИЙ
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